
Ce qui me rend toujours heureux,

c'est de me laisser prendre par

les rouleaux dans les vagues en

Normandie, d'avoir l'impression

qu'elles vont me rouler sans fin

puis de sentir le sable sous mes

mains et d'atterrir au bord de la

plage. C'est un même sentiment

que j'ai quand je me lance dans

une aventure dont je ne vois pas

l'issue, mais où j'ai la conviction

que je vais retomber sur mes

pattes.

Jacques 52 ans Clamart
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